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Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Montag, der 30.05.22

Verehren Sie noch Menschen
von Br. Thomas Gebhardt

Röm 10:14
...Wie sollen sie aber an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Wie sollen sie aber hören ohne
einen Verkündiger?

Die Menschen heute werden zugeschüttet mit allen möglichen Informationen, die wirklich eine Bewegung in
die Menschheit bringen. Diese Bewegung führt aber meist weg von JESUS in das Unglück und in das Elend.
Was wir heute betrachten wollen, ist: ?Wie sollen sie aber an den glauben, von dem sie nichts gehört
haben?. Hier liegt ein großes Problem. Durch all die Nachrichtenflut, die auf die Menschen einprasselt,
kommen die Dinge, die JESUS tat und die ER noch tut, viel zu kurz. 

Es kommen solche Aussagen wie in Psalm 135:5 zu kurz: ?Denn ich weiß, dass der HERR groß ist; ja, unser
Herr ist größer als alle Götter?. Da gibt es keinen Platz neben JESUS! Gottes Wort ist eindeutig: In keinen
anderen Namen gibt es Heil?. Die Menschheit hat in letzter Zeit eine Explosion des Interesses an
heidnischen Göttern als eine Art Neuheit erlebt. Das Heidentum wird in der Gesellschaft als kulturelles
Ereignis gefördert. Die Menschen haben alle möglichen heidnischen Schmuckstücke, Halsketten, Amulette,
Statuen und Wandbehänge angenommen. Sie glauben, dass sie ihnen eine Art Segen oder Schutz geben,
aber all das ist Götzendienst! Wenn die Menschen sich in Kirchen vor irgendwelchen Bilder verneigen, dann
ist das Götzendienst. Wir müssen den Herrn JESUS Christus in den Mittelpunkt stellen. Wir sollen uns nicht
irritieren lassen, wenn sie uns sagen, JESUS ist da oder da, sondern wir sollen wissen, der Herr JESUS ist
mitten unter uns. ER ist in unserem Herzen. Jedenfalls sollte ER in den Herzen der Gläubigen sein.

Wie sollen sie an den glauben, von dem sie nichts gehört haben? Hier liegt der Fehler. Wir reden, schreiben
und erzählen zu wenig von JESUS. Im 2.Tim 4:2-5 steht: ?Verkündige das Wort, tritt dafür ein, es sei gelegen
oder ungelegen; überführe, tadle, ermahne mit aller Langmut und Belehrung! Denn es wird eine Zeit
kommen, da werden sie die gesunde Lehre nicht ertragen, sondern sich selbst nach ihren eigenen Lüsten
Lehrer beschaffen, weil sie empfindliche Ohren haben; und sie werden ihre Ohren von der Wahrheit
abwenden und sich den Legenden zuwenden. Du aber bleibe nüchtern in allen Dingen, erdulde die
Widrigkeiten, tue das Werk eines Evangelisten, richte deinen Dienst völlig aus?! Da müssen wir standhaft
bleiben und den Menschen deutlich machen, dass die einzig legitime geistliche Kraft, Führung oder Hilfe zu
bekommen, allein im Namen JESUS liegt (Johannes 14:26, 15:16). Jesus ist der allmächtige Gott, der alles
kann und ohne dessen Hilfe wir nicht leben können (Jesaja 9:6; Johannes 1:1,14; Johannes 10:33; Kolosser
2:9; 1.Timotheus 3:16; Offenbarung 1:8). 

Der Herr JESUS Christus steht über allen Göttern und wir sollten den Namen JESUS der Welt verkünden!
?Darum hat ihn Gott auch über alle Maßen erhöht und ihm einen Namen verliehen, der über allen Namen ist,
damit in dem Namen Jesu sich alle Knie derer beugen, die im Himmel und auf Erden und unter der Erde
sind? (Phil 2:9,10).

Wie ist das mit Ihnen? Verehren Sie noch Menschen, verbeugen Sie sich vor Bildern, tragen Sie
irgendwelche Amulette oder ist der einzige, den Sie verehren, der Herr JESUS. Was wir brauchen, um eine
wirkliche Errettung zu erleben, ist nur der Herr JESUS Christus. Aber wo wird diese einfache Botschaft heute
noch verkündet? Wo wird den Leuten klar gesagt, der Herr JESUS Christus ist mein Herr und mein Gott,
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mein Erretter. ER allein genügt, damit Sie errettet werden können.

So ergreifen Sie die Gelegenheit. Sie können heute ein neuer Mensch werden, denn JESUS allein genügt,
um Sie sofort und dauerhaft zu erretten. Ihr Thomas Gebhardt
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